
17.Protokoll 

Ortsbeirat Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt, Lewenberg 

 

am 19.01.2022 

um 18:30 Uhr 

Videokonferenz 

 

Anwesende: 

Stephan Haring CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Joachim Pötter CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Angelika Schulze Unabhängige Bürger Ordentliches Mitglied 
Dirk Lerche AfD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Roman Möller SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Matthias Krempin Behindertenbeirat  
Dr. Andrea Rohde 
Norbert Reinsch 
 

Bündnis90/Die Grünen 
SPD-Fraktion 

Ordentliches Mitglied 
Ordentliches Mitglied 

Gast:   
Imke Dette 
Katarina Dominka 

Schweriner Jugendring 
SDS 

 

Daniel Trepsdorf Die PARTEI.DIE LINKE Ordentliches Mitglied 
Mirco Goldammer   
 

Öffentlicher Teil: 

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Der OBR-Vorsitzende Stephan Haring eröffnete Sitzung und stellte die 
Beschlussfähigkeit fest.  

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung  

Das Protokoll wird einstimmig beschlossen und die Tagesordnung bestätigt. 

TOP 3 Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien  

Auf der letzten Stadtvertretung wurden neue Mitglieder in der OBR berufen.  

Vor. für die Februarsitzung ist SNACKS und für März ist die Absenkung am 
Stadthafen auf der Tagesordnung. 

Am Großen Moor wurde am Montag bei einem VorOrtTermin nochmals festgestellt, 
dass die Beleuchtung nicht ausreichend ist und vom Behindertenbeirat ebenfalls 



schon angemerkt wurde. Weiterhin hat der Behindertenbeirat die verkehrte 
Ausführung im Kreuzungsbereich Burgstraße gerügt. Hier werden durch falsche 
Platten völlig falsche Informationen an Menschen mit Sehbehinderung gegeben. Der 
OBR-Vorsitzende macht dazu eine Anfrage an die Stadtverwaltung. 

Herr Trepsdorf regt an, dass sich der OBR auch mit den Unterlagen zum 
Weltkulturerbe befasst, da es unseren OBR betrifft.  

Top 4 Neuer Spielplatz in der Geibelstraße vorgestellt durch: Frau Dominka und Frau 
Dette  

(Die Präsentation wurde im Vorfeld zur Verfügung gestellt.) Ergänzend wurde 
angefügt: Der Zeitplan kann sich etwas nach hinten verschieben. Der Spielplatz 
erhält eine Abgrenzung. 

Spielplatz ODF: durch den Denkmalcharakter ist eine klassische Beteiligung nicht 
möglich. Hier wird eine dritte Klasse der Fritz-Reuter-Schule eingebunden. Thema: 
Weltfrieden. Der Platz ist als Spielwiese ausgewiesen, obwohl sie tatsächlich oft als 
Hundewiese genutzt wird. Als Anregung aus dem OBR: zur Nutzung des integrativen 
Spielplatzes auch Behindertenparkplatze schaffen. 

Top 5 Sonstiges 

Herr Goldammer ist Anwohner der R.-Breitscheid-Straße. Schüler der Schule halten 
sich oft in den Hauseingängen auf. Die Hauseingänge sind in der Folge verschmutzt. 
Der OBR-Vorsitzende möchte die Februar/März-Sitzung in der Schule machen und 
dieses Thema dann auf die TO nehmen. – Anregung Herr Lärche – gleiches Problem 
bestand in der Weststadt mit dem Goethegymnasium. Hier könnten eventuell 
Erfahrungswerte ausgetauscht werden. 

Ende 20:00 Uhr 

Gez. Angelika Schulze 


